

EN LAS DISCIPLINAS DE FUTSAL Y BALONMANO:

Desayuno de campeones a estudiantes del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez

• Autoridades, directivos del DAEM y docentes del establecimiento, entregaron un merecido reconocimiento a los equipos que representarán a la Región del Maule, en la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

POR ENAMIR

CURICÓ. Ayer en la mañana, en los comedores del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, recibieron con un exquisito desayuno a los campeones regionales de Fútbol damas y Balonmano varones categoría Sub-14.

El motivo radica en la brillante campaña obtenida por los estudiantes en las mencionadas disciplinas, quienes próximamente representarán a la Región del Maule, en la fase final de los Juegos Deportivos Escolares, a desarrollarse en octubre, en el

Parque Estadio Nacional de Santiago.

DESAYUNO

Los planteles de estudiantes, liderados por sus entrenadores, profesores de Educación Física, Cristian Quero (Futsal) y



Estudiantes del Balonmano y Fútbol disfrutando el desayuno.



Estudiantes con las copas junto a los concejales, directivos DAEM y docentes del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez de Curicó.

Marcelo Morales (Balonmano), fueron ubicándose en el comedor para ser parte de este reconocimiento que les brindan el Colegio Deportivo, el DAEM de la comuna y la Municipalidad de Curicó.

Presentes en este desayuno, estuvieron la concejal Constanza Pinto y Edgardo Reyes, presidente de la Comisión de Deporte del concejo municipal; así como el jefe DAEM (s), Claudio Cisternas; el coordinador técnico, Ovidio Arroyo; el profesor Marcos Mondaca del DAEM y el encargado Extraescolar, Rodrigo Hernández.

DIRECTOR

Juan Manuel Navarro, director del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, comentó que "con esto se reconoce en los estudiantes este tremendo logro que tres equipos de dos deportes colectivos hayan clasificado a una final nacional, y el hito es que las da-

mas, en un deporte colectivo, hayan logrado esta hazaña, y de un establecimiento de la Red Educativa Municipal, que es un doble mérito, ya que pasamos la barrera contra colegios de Talca, principalmente, que siempre ganaban esta instancia regional. Por esa razón, es un orgullo para nosotros por las damas que primera vez que llegan a una final nacional, y lo que significará esta experiencia para sus vidas".

DAEM COMUNAL

Claudio Cisternas, director (s) DAEM Curicó, destacó que "el trabajo que viene desarrollando el Colegio Deportivo es muy loable, porque permite que nuestras escuelas tengan un referente, y que mejor que quien da el ejemplo en maestría deportiva sea el Luis Cruz Martínez, al conseguir resultados tan extraordinarios como los que acabamos de obtener a nivel regional y con clasificacio-

nes a finales nacionales", acotó.

SELECCIONADOS

La capitana del equipo de Fútbol, Carla Cornejo, alumna de 1° medio, confesó estar feliz por este logro regional. "Mucha emoción, como le decíamos al director, que tres años buscando ganar la fase regional y que gracias a Dios este año se nos pudo dar, ya que lo que conseguimos en Santiago será un premio y si obtenemos el título saltamos a Brasil. Contenta con este desayuno, nos apoyan tanto los profesores, me parece súper lindo que se haga para apoyarnos".

En tanto, Agustín Briones, estudiante de 8° Básico, dijo que fue un bonito gesto "para felicitarnos, para unirnos, y para nosotros que es primera vez que vamos a una final nacional; hay mucho entusiasmo, estamos todos comprometidos con lo que vamos a enfrentar en el nacional", cerró.